



*Als Gott sah, dass die Straße zu lang,
die Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich und sagte:
„Komm zu mir nach Hause.“*

Gott, der Herr, hat nach einem arbeitsreichen und
pflichterfüllten Leben unseren Vater, Schwiegervater, Opa,
Bruder, Schwager und Onkel

Herrn
FLORIAN IPAVEC

Gastwirt i. R.
Bad Gaisern, Au 125
zul. evangelisches Seniorenheim

am Dienstag, dem 7. Jänner 2014, nach längerer Krankheit,
im 90. Lebensjahr zu sich gerufen.

Wir geleiten unseren lieben Verstorbenen am Samstag,
dem 11. Jänner 2014, um 14.00 Uhr von der katholischen
Aufbahrungshalle Bad Gaisern zum Trauergottesdienst
in die Pfarrkirche.

Anschließend findet die Verabschiedung statt.

In liebigem Gedenken:

Sabine und Martin Neubacher, Michael und Margit Ipavec

Florian und Tanja Ipavec

Kinder und Schwiegerkinder

Kalea, Nadine, Marvin und Nico; Patricia und Luisa

Enkel

im Namen seiner Geschwister mit Familien
und aller Verwandten

A-4822 Bad Gaisern, Au 125